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Herrn 
Bürgermeister 
Frank Haberbosch 
Stadt Lübbecke 
Kreishausstr. 2-4 
32312 Lübbecke 

Lübbecke, 28.07.2020 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die Fraktion Bündnis`90/Die Grünen im Rat der Stadt Lübbecke beantragt, folgenden 
Antrag auf die Tagesordnungen der anstehenden Sitzungen des Haupt- und Finanz-
ausschusses am 20.08.2020  und des Rates der Stadt Lübbecke am 27.08.2020 zu 
setzen: 

Die Fraktion Bündnis`90/Die Grünen im Rat der Stadt Lübbecke beantragt, im 
Haushalt der Stadt Lübbecke für das Jahr 2021 einen Betrag von 5.000 EUR für die 
Installation von fünf Fahrradboxen mit Lademöglichkeit für Elektroräder. 
Die Fahrradboxen sollen auf städtischem Grund am Lübbecker Bahnhof aufgebaut 
werden. 
 
Begründung: 
 
Die Anzahl der Fahrraddiebstähle hat sich in den letzten 30 Jahren zwar halbiert, 
allerdings ist die Aufklärungsquote nach wie vor schlecht (ca. 10% statt knapp 30% bei 
Kraftfahrzeugen). Zugleich steigt aber der Wert der Fahrräder seit Jahren an, auch durch 
die zunehmende Anzahl elektrisch betriebener Räder. Gerade Pedelecs sind vom 
Fahrraddiebstahl besonders betroffen, so dass sich ihre Nutzer ohne sichere Verschluss-
möglichkeiten oft nicht mehr trauen, ihre Fahrräder unbeaufsichtigt abzustellen. 
 
Von diesem Problem betroffen sind u.a. Pendler, die mit dem Rad zum Bahnhof fahren 
(wollen), um dann in die Eurobahn umzusteigen. Naturgemäß müssen sie ihr Rad über 
einen längeren Zeitraum gesichert abstellen wollen und können. 
 
Fahrradboxen ermöglichen es, einzelne 
Räder 
sicher zu verschließen. Um während der 
Parkzeit E-Bikes und Pedelecs laden zu 
können, müssen die Boxen über 
dementsprechende Lade-möglichkeiten 
verfügen. 
 
Derartige Fahrradboxen, wie sie auch vom 
ADFC empfohlen werden, kosten nach 



unseren Recherchen ca. 1.000 EUR / Einheit. 
 
 
 
Die Fahrradboxen sollen als „Dauerparkplatz“ vermietet werden. 
 
Bei entsprechender Nachfrage wird das Modell, weitere Fahrradboxen aufzustellen, auch 
in den folgenden Jahren fortgesetzt. Eine regelmäßige Überprüfung ist daher vorzusehen 
und notwendig. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Heinrich Stenau 
Fraktionsvorsitzender 
Bündnis `90/Die Grünen 
Fraktion im Rat der Stadt Lübbecke 


